



Felicita la IP a Saltillo

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) y presidentes de cámaras empresariales hicieron reconocimientos a Saltillo por su sexto lugar nacional en competitividad y en particular los empresarios por haber elevado su calificación crediticia en la evaluación de Fitch Ratings.

Saltillo.- Señalan empresarios que trabajo del alcalde Jericó y su equipo permitió obtener Top ten competitividad y mejor calificación de Fitch Ratings

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) y presidentes de cámaras empresariales hicieron reconocimientos a Saltillo por su sexto lugar nacional en competitividad y en particular los empresarios por haber elevado su calificación crediticia en la evaluación de Fitch Ratings.

Tanto el IMCO como los líderes de las cámaras Coparmex, Canacintra, AIERA, ARHCOS y Canaco señalaron que los resultados derivan de una buena administración municipal.

Los líderes empresariales felicitaron al alcalde Jericó Abramo Masso y a su equipo de trabajo por su desempeño en materia de finanzas, seguridad pública y dotación de servicios, entre otros rubros evaluados.

IMCO evaluó las 77 ciudades más importantes del país y con mayor número de habitantes, las cuales concentran el 80 por ciento del PIB nacional, ahí Saltillo obtuvo la sexta posición; en tanto que Fitch Ratings elevó a Saltillo a la calificación AA-(mex) que significa de “Muy Alta Calidad Crediticia”.

Juan Carlos López Villarreal, presidente de la Coparmex, dijo que la calificación de Fitch Ratings dada a Saltillo es “excelente” y en cuando a la competitividad señaló que la ciudad mejoró en el 2012 en comparación con el 2010.

“Mejorar 31 posiciones en competitividad y estar dentro de las 10 ciudades más competitivas es un resultado liderado por las autoridades junto con la sociedad y las autoridades estatales.

“Esto se ha traducido y se seguirá traduciendo en tener una región muy dinámica en cuanto a atracción de inversión, hay empleos bien pagados y esto ayuda a mejorar el nivel de vida de todos los que vivimos aquí”, dijo.

Antonio Domínguez Lara, presidente de Asociación de Industriales y Empresarios de Ramos Arizpe (AIERA), señaló que estos reconocimientos son bien merecidos por las acciones que se toman en el Gobierno Municipal.

“Además, sin duda, el que tenga una excelente calificación crediticia facilita que los futuros inversionistas puedan llegar confiados a esta región sabiendo que la competitividad está garantizada y eso ayuda a la atracción de inversiones”, dijo.

Daniel Calvert Ramírez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación Región Sureste (Canacintra), afirmó que los saltillenses deben sentirse muy orgullosos por el logro obtenido por el Alcalde con el apoyo del Gobierno del Estado, particulares y la iniciativa privada.

“Es excelente el avance que hemos tenido en Saltillo, ha crecido impresionantemente en el orden, la limpieza, la seguridad, las Ciclovías, el Biblioparque, las políticas públicas que han funcionando y que han denotado una mejor calidad de vida para los saltillenses”, expresó el dirigente industrial.

Jaime Guerra Pérez, presidente de la Asociación de Administradores de Recursos Humanos Coahuila-Sureste (ARHCOS), extendió su reconocimiento para Saltillo.

“Se lo merece la ciudad y vamos a seguir avanzando, Saltillo es una ciudad muy competitiva y por eso el que muchas empresas quieran instalarse aquí, espero que nuestra ciudad siga creciendo y siga obteniendo estos muy buenos resultados; felicidades, es un logro de todos”, dijo.

Raúl González González, presidente de la Canaco Saltillo, expresó que esta noticia es el reflejo del trabajo hace el alcalde Jericó Abramo y todo su equipo.

“Eso habla bastante bien del trabajo positivo, fuerte, dinámico, que está haciendo la autoridad municipal, todo ha sido para beneficio de la comunidad porque al elevarse los índices de competitividad obviamente llegan más empresas, somos más productivos, eficientes, y es un atractivo para la inversión y la creación de empleos”, puntualizó el líderes de los comerciantes.

Enhorabuena

Saltillo es una ciudad muy competitiva y por eso el que muchas empresas quieran instalarse aquí, espero que nuestra ciudad siga creciendo”.

Jaime Guerra Pérez, presidente de ARHCOS

Es excelente el avance que hemos tenido en Saltillo, ha crecido impresionantemente en el orden, la limpieza, la seguridad, las Ciclovías, el Biblioparque”.

Daniel Calvert Ramírez, presidente de Canacintra

Mejorar 31 posiciones en competitividad y estar dentro de las 10 ciudades más competitivas es un resultado liderado por las autoridades junto con la sociedad y las autoridades estatales”.

Juan Carlos López Villarreal, presidente de la Coparmex

El que tenga una excelente calificación crediticia facilita que los futuros inversionistas puedan llegar confiados a esta región”.

Antonio Domínguez, presidente de la Aiera.